
店頭で買いにくい薬(水虫やインキンタムシの薬等)はネットで買えないと不便です
くのが不便な人は、ネットで薬が変えなくなると非常に困ります !!
薬もサプリメントも障害者にとっては必需品です。規制をかけるにしても何かしら対策するべきと思います。
障害者なので買い物に自由にいけません。ネット販売は継続して欲しい。
まさしく田舎に住み、障害があり、外出が困難な私にとってネット販売は医薬品を買うために欠かせない存在です。交通弱者にとっ
て医薬品を購入する手段を取り上げないで欲しいと思います。よろしくお願いします。
私は体が不自由で,車の運転も出来ませんので,ネットショッピングが頼りです。偏頭痛があり,痛み止めをネットで買えないとな
ると,私にとっては死活問題です。私のような者も結構いると思います。医薬品のネット販売が続けられる事を強く願つております。
私は精神的な病を持っていて、いつでも体調が良く外出できるわけではないため、薬も含めていろいるなものをネットで購入してい
ます。薬を買いたくても薬局やドラッグストアが営業している時間に必ずしも行ける訳ではないんです。私と同じように外出できずに
ネットで購入している人はたくさんいると思います。また、近所のドラッグストアや薬局でいきなり今まで飲んでいた薬が取り扱いが
なくなってしまったりして、手に入らず困つていた時にネットで検索したら購入できたということもありました。お店によっては置いて
いる薬はバラバラ。だけど、ネット上ではたくさんのお店があるので、検索すれば見つけて買うことも可能なんです。それにコンビニ
で医薬品を置いたとしても…私の家は東京都内ですが、駅前にしかコンビニもドラッグストアもないので大して利便性は変わりませ
ん。以前は時間も休みも不規則な仕事をしてましたのでそういうときにもネットで購入できるのは助かりました。帰省しなければい
けない理由が全くわかりません。他に規制しなくてはいけないことはもっとあるんじゃないですか?なぜネットでの薬の販売がター
ゲッHこなるのでしょうか?今の便利な状態を変えないでください。それより、もっと違うことに税金を費やし、議論に時間を費やして
ください。

私は進行性の下肢障害者です。足が不自由なので買い物がとても大変です。薬に限らず、ネットでの買い物は生活の一部です。
一言規制と言つていますが、子どもたちに有害な情報や、品物などを優先的に規制していただきたいです。優先順位が違うのでは
ないでしょうか。とても納得できません。

!また、障害者 (私もその 1人です)や病気で動



私は身体障害者です。外に出られませんネット販売がなくなると大変困ります。

私は身体に障害があるため好きな時に好きなように買い物を楽しんだりも出来ません。それだけだけにネット販売は非常に生活に
はかかせないものです。医薬品の販売を出来なくされては直接買いに行けない方や時間のない方にとって非常に不自由になりま
す。是非ネット販売の継続をお願いしたいです

私は障害者なので外に出る機会が少ないので、薬をネットで買えなくなるのは困る。

私は障害者で車の免許を持つてなく、コンビニや薬局まで歩いていくなんてことをできない私も含め、そういう方々のためにも早め
に薬を飲みたくネットで買いたい。家に薬が届かなくなるというのは救急車のたらい回しと変わらないのではと思います。皆さんは

健康で病気になつたら考えるとおっしゃる方多いですが、病気になつてからでは遅いのです。

私は障害者です。外出しないでかぜ薬などが購入できるのは、とても有難く、かつ、必要としています。

私は障害がありなかなか外出の機会が無く、悪くなってでは遅いのでネットを利用して身体の調整をしています。薬の内容によっ
ては他人には頼みにくい物もありますので、何とか現状維持でお願いします。

私は視覚障害者です。画面を音声で読み上げてくれるソフトを使えばネット閲覧ができます。ですから、薬も自力で効能等比較しな
がら選ぶことができます。でも店頭販売のみになってしまったらそれができません。商品の表示が見えないからです。お店の人が

薦めてくれるものを買うしかありません。また、対面で買うのが恥ずかしい薬でも、店頭販売ではいちいち聞いて探してもらうしかな
いのです。ネット販売の"方が"安全、便利、快適な人間もいることを分かつてほしいです。

私は右半身が動かず、身体障害者 3級ということで日々過ごしております。私みたいな人間にも厚生労働大臣らは「いちいち買い
に行け」と、いうのでしょうか?
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私ども夫婦はともに視覚障害者です。近所に薬局がなく、常備薬はすべてネット購入しています。また、薬局へ行けたとしても、薬
の内容や用法をその場で把握し、記憶しておくのは厳しい状況です。その点、ネットでは、薬の情報を保存しておくことができ、非

常に助かっています。ネット購入ができなくなると非常に困りますので、現行のままネット購入制度を存続して頂きたいと思います。

現在 76歳男、体に障害あり、このような規制は弱者切捨てです。決して許されません。



仕事が忙しく終電での帰宅が日常で土日も働いている私にとつて車椅子の両親の薬を入手する方法はインターネットしかありませ
ん。両親は二人とも介助がなければ自力で車椅子は運転できませんし障害者の二人に必要な薬は一般的な薬ではないので今後
はあちらこちらの薬局を、仕事を休んで捜さねばならないと思うと憂鬱です。この、介護者の叫ぴを是非お届け下さい !!!
我々障害者は思う様に動けないので、

近所の薬局では揃わない物が、ネットで購入出来る事は、とても便利です。店頭に薬剤師に聞いても、キチンと答えられない現状
から、自分で医学を学びました。ネットだと、細かく表示され、判らない所は何度でも質問が出来ます。また、親が高齢で、自分自
身は障害者の為、車の運転が出来ません。遠くの薬局しか、入手出来ない漢方の薬が、ネットでは自宅で購入出来ます。全てを
禁上にされてしまうと、生活が不便になつてしまうので、どうか今まで通り、購入出来るよ引こして欲しいと思います。宜しくお願い致
します。

わたしは障害者です。なかなか外出することもできず、必要な物はインターネットを通して購入したりしています。もちろん、人に頼
んで買い物をしてもらう場合もありますが、やはり、他人には頼みにくい物もあります。もし、医薬品等がインターネットで購入でき
なくなった場合、大変困つてしまいます。健常者じゃない者もインターネットを利用していることをどうぞ忘れないでください。医薬品
ネット販売の規制には、断固反対します!!

我が家は知的障害を伴う重度の自閉症児を持つ家庭ですが、その子供に係る時間の多さから、時間を気にせず都合の良い時間
に希望する【薬】を受け取れるメリットを今現在ネットショッピングで享受しています。これが今後不可能となれば我が家では人間題
です、妻が看護師で【薬】についての知識は十分で安全に使用している何の問題も無いものまで禁止してしまうのには抵抗があり
ます、是非とも法改正を再考して頂くようお願い申し上げます。
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化学物質過敏症です。外に出るのは大変なんです、そしてドラックストアに買い物に行くのはもっと怖い。店舗内は、空気が悪く体
調がみるみる悪くなります。どうか、ネット販売を続けてください。よろしくお願いします。
これから高齢化が進むのは事実であり、もしもの時のことを考えると、24時間で買えない場合どうするのか非常に難点な所があり
ます。私も精神障害 3級を持つていますが、突然の時応急処置に困ることがあります。是非とも常時薬の購入ができる様に持つて
いつてほしいです。



ネットの薬は成分等詳しく、よく調べて比較してから買う事ができとても助かっています。正直言つて近所の薬局で買うのより安心
なくらいです。また、私は体が弱く障害のある娘が二人いるので殆ど外出できないので、ネットの薬屋さんがないと困ります。ネット
は、後10年もすればネットを使いこなす高齢者も急増し、高齢者が自活するための大きな力になると思います。厚生労働省はただ
ネットを禁止するのではなく、皆がネットを(薬に限らず全てにおいて)よ り快適B安全に使うための方法を追求して欲しいです。
「医薬品を対面販売できない」「医薬品を手渡しできない」という理由だけでは、医薬品をネットで購入できる多くのメリットを上回る
リスクとは、考えられません。厚生労働省は、ネットでの医薬品販売を規制する前に、もっと検討すべき事項があるのではないです
か?私は特に、精神障害者に対する福祉をもつと充実してほしいです。私の様に、外にもほとんど出られない精神障害者には、ネ
ットで医薬品が買える事がどれほどありがたい事か、厚生労働省の方々には、自分の身になつて考えてほしいです。
2級の障害者で内臓疾患と四肢の障害を抱えています。昼間は仕事があることはもとより、働きながら買い物をすることも年齢的
なものもあるのか、体力的な限界を感じ始めております。私の場合今はなんとかまだ両親が健在なため、家族の支えでなんとか生
きていますが、良い状態を保つているといわれる私ですら、あちらこちらに出向いて買い物をするというのはすでにそれなりに厳し
い状態です。胃腸薬や風邪薬の類で離れた病院や薬局まで通うのは病を抱える人にとって大変な負担ではないかと想像されま
す。自立支援法や高齢者の保険負担など、自立を促すのであれば、それなりのサポートも、どうか切にお考えいただきたいと思い
ます。

わたし自身も身体に障害があつて気軽には外出できず、唯―の同居人である 80過ぎの母も脳梗塞の後遺症があるため、ネッHこ
よる通信販売ほど便利なものはないと常日頃感じております。こうしたなかで、医薬品の通信販売はむしろ制限の緩和を要望いた

します。問題があるとすれば、1回 当たりの数量制限や、購入者の登録などで事足りるのではないでしょうか。
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私は 82歳です。心臓ペースメーカー着用、C型肝炎闘病など、さまざまな病気を抱えながら車椅子での移動という生活をしていま
す。これらの病気でも今でも元気に生きていられるのは、病院治療のみでは不可能なのです。自分で選んだ各種治療薬が大きく
役に立って生活していられる状態なのです。それらの薬の多くは、ネットでしか購入できません。薬の対面販売での購入は不可能
だと思いますので、どうか今回の規制強化は中止してください。対面販売は、ある意味、店頭のみという意味にはならないとも思つ
ています。ネットショップや通販でも、問い合わせをすればきちんと薬剤師さんの回答もいただけます。店頭での手渡し販売と、パ
ソコンや電話での説明付きの販売とで、区別は無いように思いますが。かえって、薬剤師の資格を持つているというだけで、いい加
減な人から説明を受けるより、懇切丁寧な文章 (証拠に残ります)での回答の方が信頼性もあると思うのです。以上、よろしくお願
いいたします。
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【聴覚障害者の方の声】

私は聴覚障害者です。実店舗での様々な対面販売では話が聞き取れず、説明してもらっても意味が分かりません。対面販売を極
力避けたいのが生活の実情です。聴覚障害者にはネットでの買い物が、完全バリアフリーなのです。製造元や販売店の商品説明

を読んで理解し、実利用者のクチコミやレビューがとても参考になります。聴覚障害者への筆談Ⅲ説明書配布日静かな個室面談等
のバリアフリー化が実店舗でなされていない現状では、非常に困難を要するのです。

私は聴覚障害者ですので、薬局で対面購入が難しい。ネットで薬が購入出来なくなると筆記用具で面倒な交渉をしなくてはなりま
せん。どうかこれまで通り薬などのネット販売を続けていけるよ引こして下さい。

私は、両耳補聴器利用している難聴者です。店頭のくすり屋で買う時、話が聞き取れなく困つた思いを何度もしています。それで、

ネットで買うことが出来て嬉しくて、それを規制ですか?反対です。何も問題ないじゃないですか?店で買うと、無理矢理、高価なも

のを買わされるので反対です。
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【働く方の声】

共働きで仕事に朝早く出て、遅くに帰宅しているので、なかなか買いに行く暇がありません。

私達は共働き夫婦です。二人共、毎日仕事で帰りは遅いのでなかなかドラックストアの営業時間にお店で薬を買うことができませ
ん。ネットで買えるのはとてもありがたいことです。ネットで医薬品が買えないことになると困ります。どうかお願いですから、そのよ
うな法改正を行わないでください。

夫婦は共働きで薬局が遠いから不便です。薬局より通売が希望指定時間も取れるし、夜中でも配達してくれます。
共働き。育児で買い物も大変です。ネットでは、自分の都合に合わせて購入できるし、お店では買いにくい商品も気楽に購入できよ
く利用しています。決してコンビニがネット通販の代わりになりません。コンビニで取り扱う商品はどうせ有名メーカー売れ筋商品ば
かりで価格も定価販売に決まっています。ネット通販禁上に断固反対します。
共働きで子供も3人おり、夜に一人でネットとでショッピングできるというのは非常に私のようなものにはありがたいです。全てがい
いことばかりだとは言い切りませんが、やはりたよりにしているものもおりますので、禁止は困ります。

共働きで小さい子供のいる家庭では、中々置き薬も頼めませんし是非ネット販売という選択肢を残しておいてもらいたいと思いま
す。

共働きの為、ネットの薬局は大変重宝しています。このような規制をする前に、「合法でない薬物」の取り締まりなどを優先すべき
ではないでしょうか。お抱え運転手がついているお役人さんと違つて、私達は自分の足で買い物をせねばなりません。「あなたとは
違うんです。」この規制は、まつたく理解できません。

夫婦共働きの私たちにとってネット通販は必須のサービス。健保組合からの斡旋販売だって利用しますけど、対面しないし、手渡
しもされませんよ。どうしてネット販売だけ迫害されるの ?

コメント

我が家は共働き&高齢者(軽度の要介護者あり)との同居という事情からネットでの購入をよく利用しています。ネットでは実店舗
では見つけきれないものが買えたりや効能なども詳しく知ることができるというメリットがあります。世の中いるいろと便利になつて
きているようで、実際はなぜかこの頃は不便を強いられることが多くなつてきたよ引こ思えます。
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